

## AIMER ET S'OUVRIR A L'AUTRE

La préparation au mariage se fait à Anjou.

L'équipe de N D des sources nous accueille fraternellement en sa maison paroissiale cinq samedis par session avec KF et viennoiseries .

Après une brève présentation et les renseignements administratifs , le père Jean-Claude nous invite à réfléchir à comment : Aimer la Vie avec ses divers visages , beauté , combat , chance , tristesse etc .Une réflexion par couple suivie d'un partage par groupe conduisent à la conviction que la Vie est la Vie , que chacun doit défendre .

Pour ceci , il faut savoir AIMER .Louis et Mathilde nous aident à prendre conscience qu'il est impératif de vouloir une plénitude de vie dans son couple .Aussi se rappeler , chaque jour, que l'amour est Liberté , Fidélité , Indissolubilité et Attitude responsable.

Chaque couple est aimé de Dieu. Yan et Fabienne témoignent de l'engagement en Eglise de leur couple .La famille ; les amis , les associations et la vie civile ont besoin du témoignage de foi et de l'amour de son prochain , qui sont les bases solides , de la Foi chrétienne.

Comment chaque couple peut-être le Sel de la Terre ? L'étude de l'évangile de St Matthieu nous-interpelle-t-il ? Pourquoi ? Quel est le verset qui nous parle dans notre vie quotidienne ? La méditation des Béatitudes nous conduit à sérier les vraies valeurs aux yeux du Christ .

Riche d'idées semblables ou contraires mais toujours émises dans le respect de chacun , la journée se termine avec la lecture du poème du Miracle de l'Amour :oreille attentive ? épaulement consolatrice ? Pardon ? Mais toujours TENDRESSE .

Le Notre Père conclut une chaleureuse et fraternelle journée .

De nouvelles idées sont à l'étude .Elles viseront à apporter plus de matière pour la réflexion sur le mariage chrétien qui doit rester un témoignage de notre foi dans le Christ .